



## BEKANNTMACHUNG

Wie wichtig eine verlässliche Energieversorgung ist, wird uns spätestens seit Februar diesen Jahres durch den Überfall Russlands auf die Ukraine gezeigt; wie wichtig ein schneller Ausbau von regenerativen Energiequellen ist, auch. Seit längerem stehen ich, meine Stellvertreter und die Gemeindevertretung in Kontakt zu verschiedenen Vorhabenträgern, die an unterschiedlichen Stellen bei uns in Ostenfeld Freiflächen-Photovoltaikanlagen errichten wollen.

Ich möchte Sie über das Verfahren und die Planungen informieren und als betroffene Bürgerinnen und Bürger an der Fortschreibung beteiligen.

Die Einwohnerversammlung, zu der ich hiermit sehr herzlich einlade, findet am

**Montag, 27. Juni 2022 um 19:00 Uhr**

im Bürgerzentrum „Alte Schule“, Dorfstr. 8, 24790 Ostenfeld/R, statt.

**Zur Eindämmung der Corona-Pandemie wird auf die am Sitzungstag geltenden allgemeinen Abstands- und Hygieneregeln hingewiesen. Zur Verringerung eines Gesundheitsrisikos können zudem am Sitzungstag durch die Sitzungsleitung im Rahmen des Hausrechtes für alle Sitzungsteilnehmenden weitere Maßnahmen festgelegt werden.**

### **TAGESORDNUNG:**

1. Eröffnung, Begrüßung
2. Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde
3. Vorstellung Standortkonzept für Freiflächen-Photovoltaikanlagen in der Gemeinde Ostenfeld
4. Erörterung zu Punkt 3
5. Anregungen und Vorschläge aus der Versammlung
6. Abstimmung über die Anregungen und Vorschläge
7. Verschiedenes

Mit freundlichen Grüßen

*gez. Martens*

Jan-Detlef Martens  
(Der Bürgermeister)